

Douglas Laboratories Canada
Richmond Hill, ON L4C 0L8 • www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 1 capsule 3 times daily with food or as directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for prolonged use.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 1 capsule trois fois par jour avec de la nourriture ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour un usage prolongé.

Risk Information: Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, taking an anticoagulant or anti-inflammatory, have a gastrointestinal lesion or diabetes or are having surgery. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Hypersensitivity/allergy, headaches, heartburn and bloating have been known to occur in which case, discontinue use. Do not use if the seal is broken or missing. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Mention des risques : Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte, allaitez, si vous prenez des anticoagulants ou des anti-inflammatoires, si vous souffrez d'une lésion gastrointestinale ou de la diabète, ou encore avant une chirurgie. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Une hypersensibilité/allergie, des maux de tête, des brûlures d'estomac ou des ballonnements peuvent survenir, auquel cas, cesser l'utilisation. Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant. Entreposer dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants.

GI Digest

Digestive aid to help reduce gas production following a meal rich in fermentable carbohydrates.
Aide à la digestion pour réduire la production de gaz suite à un repas riche en glucides fermentescibles.

NPN 80046368



90 Vegetarian Capsules
Capsules Végétariennes

Each Capsule Contains/ Chaque Capsule Contient:

BioCore^{®/MD} Optimum Complete & BioCore DPP-IV^{®/MD}
providing/ fournissant:

Protease/ Protéase (<i>Aspergillus oryzae</i> , <i>Aspergillus niger</i> , <i>Aspergillus melleus</i>)	147.4 mg (56050 FCC HUT)
Alpha-Amylase (<i>Aspergillus oryzae</i>)	23.3 mg (3500 FCC DU)
Glucoamylase (<i>Aspergillus niger</i> , <i>Rhizopus oryzae</i>)	11.6 mg (10 FCC AGU)
Alpha-Galactosidase (<i>Aspergillus niger</i>)	10 mg (150 FCC GalU)
Lactase (<i>Aspergillus oryzae</i>).....	10 mg (1000 FCC ALU)
Invertase (<i>Saccharomyces cerevisiae</i>)	4.6 mg (400 FCC SU)
Lipase (<i>Candida rugosa</i> , <i>Rhizopus oryzae</i> , <i>Aspergillus niger</i>).....	3.1 mg (5000 FCC LU)

Non-medicinal ingredients: Hypromellose (capsule), cellulose, magnesium stearate, silica.

Ingrédients non-médicinaux : Hypromellose (capsule), cellulose, stéarate de magnésium, silice.

BioCore[®] and BioCore DPP-IV[®] are registered trademarks of National Enzyme Company.
BioCore^{MD} et BioCore DPP-IV^{MD} sont des marques déposées de National Enzyme Company.

201538-90HYC • V2

